



# EL DÍA QUE TODO CAMBIÓ



Evelyn Aixalà

Ilustraciones  
María Lavezzi

loqueleo



EL DÍA QUE LOS TUCANES LLEGARON A LA GRANJA  
TODO CAMBIÓ PARA JACOBO, EL GALLO DEL CORRAL.



ÉL SE ENCARGABA, COMO LO HICIERON SU PADRE  
Y SU ABUELO, DE CONTROLAR A LAS GALLINAS PARA  
QUE NO SE FUERAN LEJOS E INCUBARAN LOS HUEVOS.



ESO ES LO QUE LE HABÍAN ENSEÑADO QUE DEBÍA  
HACER EL MACHO DEL GALLINERO.



TODOS LOS POLLITOS DE LA GRANJA ERAN HIJOS  
SUYOS, PERO ÉL NI SIQUIERA SABÍA SUS NOMBRES.





TAL Y COMO SU PADRE LE HABÍA DICHO DE JOVEN:  
CUIDAR DE LOS PEQUEÑOS ERA TRABAJO DE LAS GALLINAS.

Y TODAS LAS MAÑANAS, HICIERA SOL O LLOVIERA, JACOBO ANUNCIABA UN NUEVO DÍA Y SE SENTÍA IMPORTANTE PORQUE ASÍ ERA COMO TODO EMPEZABA A FUNCIONAR.





PERO, DESDE EL DÍA EN QUE LLEGARON LOS TUCANES,  
NADA FUE IGUAL.